
 

 

去る 5 月 25 日、2025 年度定期総会がプラザウエストにて行われました。今回はコロナ禍以前

のやり方に戻す形で、現地で実際に顔を合わせることを基本とし、学童保育が置かれている状況

を市議会議員の皆さんに直接聞いていただく場として実施することができました。会場の座席数

の関係で人数制限があったため、YouTube（zoom）配信にて来られない方へも様子をお伝えしま

した。開会直前に機材トラブルが起き、ご迷惑をおかけいたしました。 

お越しいただいた市議会議員の方々には選出区ごとにお座りいただき、対面する形で同じ区の

学童が座るという形をとりました。 

 

〇来賓 

 市議会議員の全会派へご案内をしたところ、当日は多くの議

員の方にご出席いただき、前述のように選出区ごとにお並びい

ただいた上でお一人ずつご挨拶をいただきました。 

 ご退出いただくタイミングでは、それぞれの区の学童の保護

者や指導員とお話ししていただく時間を設け、会場の至る所で

市議会議員と学童とのやり取りが行われていました。 

 地域の議員と学童との今後の関係づくりを目的として、今回

は直接顔を合わせる機会を設ける方法を考えました。その狙い

通り、実際に直接会話ができたことは、とても良かったと思い

ます。  

 

今後も、議員の方々との情報共有にさらに力を入れて、子どもたちが安心して放課後を過ごせ

るより良い環境を目指して活動していきたいと思います。 

 

〇保護者・支援員からの発言 

「さいたま市放課後子ども居場所事業」の影響について、実際に事業が実施されている岸町小学

区の『太陽の家』の指導員と保護者から、現状についての報告をしてもらいました。指導員から

は、1～6 年生が生活をする学童で子どもたちは「昼間の兄弟」として異年齢の関わり経験をし、

ともに成長していること、指導員はそんな子どもたちを深く理解するためにチームで多面的に関

わることを意識していることを話してもらいました。保護者からは、子どもたちが学童で得られ

る貴重な経験と指導員との信頼関係によって学童に子どもを通わせ続けているのだと話しても

らいました。 

また、鈴谷小学区の『シリウス』の保護者から、居場所事業の影響によって児童数と委託金が

減少した現状や、学童を閉めることになった場合の経済的・人的負担の大きさについて話をして

もらい、こうした事態には行政の支援が不可欠であることを訴えました。 

来賓としてご出席いただいた市議会議員の方々にも話を聞いていただき、学童と居場所事業と

の違いについてや現時点での影響についてご理解を深めていただけたと感じています。 

 

〇議事 

議案の説明後、質疑の時間を取り、会場の方からのご意見・ご質問に会長・事務局長より回答

しました。 
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出席いただいた来賓(敬称略) 

市議会議員 

西区       稲川 金井 

北区      永井 

見沼区     佐々木 鳥羽 

中央区     照喜納 中山 

桜区      久保 阪本 

浦和区     池田 

南区      尾上 

緑区      堤 神坂 秋山 



第 1 号議案である活動報告について「何を判断すればよいのか分からない」との声には、「活

動内容に間違いや報告漏れがないかを確認いただきたい」とお答えしました。あわせて、「もっ

と簡潔で分かりやすい要約を示してほしい」との要望もありましたので、今後は、ひとつひとつ

の議案について、何に対して賛否を問うのかが明確になるよう、議案書の内容をより分かりやす

く改善していきたいと考えています。 

また、総会議案書について「わざわざ冊子にして配布する必要があるのか。PDF での配布で十

分ではないか」とのご意見も寄せられました。この点については、冊子を議員の方々にもお渡し

することで、質問やご意見をいただくきっかけとなっていること、また、議案書が単なる説明資

料にとどまらず、活動全体を示す資料集としての役割もあることから、紙媒体での配布には一定

の意義があると考えていることをお伝えしました。 

 

議決の結果は、事前の書面での議決権行使書にて加盟学童及び組織、全 126 団体からすべての

議案において賛成との表明をいただき、可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

閉会後の事務連絡にて、7 月実施予定の「議員行政懇談会」を年末か年明けに延期させていただ

く旨をお伝えいたしました。 

また、「人手不足対策検討委員会」と「居場所事業対策委員会」の 2 つの委員会を今後実施する

こともお伝えいたしました。まずは、現在も深刻な職員不足の状況が続いていることから、市連

協の求人支援対策費の用途も含め、有効な人材確保策について検討したいと思いますので、ぜひ

ご参加をお願いします。 

日程は追ってご連絡いたします。 

 

今後の会議日程 

 6 月 21 日（土）  9：30～12：00 役員会   zoom                       

 8 月  9 日（土）  9：30～12：00 役員会   zoom 

 

 7月 6日（日）   9：30～11：30 第 1回代表委員会    zoom 

 

 賛成 反対 保留  

第 1号議案 2024活動報告 126 ０ 0 可決 

第 2号議案 2025活動方針 126 0 0 可決 

第 3 号議案 2024 決算 126 ０ 0 可決 

第 4 号議案 2025 予算案 126 0 0 可決 

第 5 号議案 2025 役員 126 ０ 0 可決 

採決結果 （加盟 126団体） 

♪このニュースはすべての会員の皆さんにお読みいただけるようご配慮ください。 

発行：さいたま市学童保育連絡協議会 TEL 048-840-0962 / FAX048-840-0963 

 

◎総会議案書は各クラブに 3冊ずつお届けしてありますので、ぜひ目を通していただければと思います。 

 改めて今年度もよろしくお願いいたします。 

接続情報は、会議の前週の水曜をめど

に一斉メールでお知らせいたします。 


